
令和５年（２０２３年）８月１８日 

東海市記者発表資料 

問合せ 

都市建設部 花と緑の推進課 

担当：加古、加藤 

052-603-2211、0562-33-1111（内線４３６） 

 

 

２部門で最優秀賞初受賞！ 

～秋の花壇コンクールの入賞者が決定～ 

 

昭和４７年（１９７２年）から実施している、秋の花壇コンクールの入賞者が決ま

りました。５６件の参加があり、２部門で最優秀賞初受賞となりました。 

■最優秀賞初受賞花壇写真 

 

 

 

■審査員コメント（抜粋） 

異常気象に伴い、梅雨時の長雨、その後の高温、乾燥の中での花の管理は精神的、

肉体的にも苦労が多かったと思われる。そのような中で、花がら摘みや草取りなど

の基本的な管理は行き届いていた。多くの花壇でコキアが植栽され、夏花壇を引き

立てていた。 

■添付資料 

・入賞者名簿 

・最優秀賞受賞花壇写真 

・審査員講評 

Tokai City 

ひと 夢 つなぐ 安心未来都市 

東海市 

個人花壇の部 

（一般） 

〇〇 〇〇 

共同花壇の部 

（一般） 

〇〇〇〇〇 



部門 賞 氏　　名 部門 賞 氏　　名

かにえ　すみこ かなんはなさくもりのかい

蟹江　澄子 加南花咲く森の会

こたに　のりこ おおいけけんこうこうりゅうのいえ

小谷　憲子 大池健康交流の家

かわさき　ななえ あわいけはなさかせたい

川﨑　七枝 泡池花咲かせ隊

よねざわ　たえこ おおいけしにあくらぶ

米沢　妙子 大池シニアクラブ

こじま　まさこ みなみかぎやだいじちかい

小島　まさ子 南加木屋台自治会

いなば　けいこ しんうえのがおかじゅうたくじちかい

稲葉　恵子 新上野ヶ丘住宅自治会

じんの　ひらこ おおさとばしきたづめじゅうおうどうまえかだん

神野　平子 大里橋北詰十王堂前花壇

あらおじゅうたくちょうないかい かけこうみんかんえんげいぶ

荒尾住宅町内会 加家公民館園芸部

はなぼらのかい かぎやちゅうがっこう

花ボラの会 加木屋中学校

あいちせいこう こうきか みついけしょうがっこう

愛知製鋼 工機課 三ツ池小学校

かなんはなさかせたい よこすかしょうがっこう

加南花咲かせ隊 横須賀小学校

あわいけはなそうかい なわしょうがっこう

泡池花草会 名和小学校

ふきしまちゅうがっこう

富木島中学校

ふなじましょうがっこう

船島小学校

めいりんしょうがっこう

明倫小学校

たかよこすかほいくえん

高横須賀保育園
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最 優 秀 賞 



 

令和５年度（２０２３年度） 秋の花壇コンクール審査講評 

 

１ 各部門の最優秀賞の講評 

⑴ 個人花壇の部（上級） 

   上級の部は実力者３名で、それぞれが特色を発揮した見事な花壇であったが、最優

秀者は庭全体としての構成、配色が良く、調和のとれた花壇であった。高温期にもか

かわらず草丈もコンパクトにまとめられ、整然とした景観が演出されていた。 

 

⑵ 個人花壇の部（一般） 

   参加者それぞれが個性ある装飾をして見応えのある花壇で、審査員の評価も全体的

に高かった。最優秀者は入口門扉の両側を鉢植えで飾り、品性と豪華さを合わせ持っ

たものであった。特に、サンパチェンス、ブーゲンビレアの花はインパクトがあり、

夏の日差しに見事に映えていた。 

 

⑶ 共同花壇の部（上級） 

   大花壇が多く、特別な暑さと長期間降雨のない乾燥の中で、懸命な努力の跡を感じ

る所が多かった。 

   最優秀者は、酷暑の夏を予期した草花選択が徹底しており、植栽された草花も嬉々

として元気に育てられていた。日頃のかん水や花がら摘み、草取りも徹底されており、

見る人に元気を与えてくれる見事な花壇であった。 

   大花壇では、自動かん水装置を導入することにより省力化だけではなく、草花の生

育に適した水管理が行えるので、今後検討をしていただけると良い。 

 

⑷ 共同花壇の部（一般） 

   細長い花壇の手前から、マツバボタン、マリーゴールド、メランポジウム、一番後

ろに背の高いノゲイトウが植えられ、草丈の高低を立体的に見られた。花がら摘みや

草取りもしっかりとできていた。 

   共同花壇全体的に水切れの状態が多く見られた。夏の時期は早朝の十分なかん水の

必要性を感じた。 

 

⑸ 保育園・学校花壇の部 

道を挟んだ左右の花壇に、サルビア、メランポジウム、ニチニチソウが同じような

図柄で植栽され、花揃えは良く、株は隙間なく生育して、今が一番と言わんばかりに

生きいきとしていた。花がら摘みや草取りも徹底されていた。 

 

２ 総評 

   異常気象に伴い、梅雨時の長雨、その後の高温、乾燥の中での花の管理は精神的、肉

体的にも苦労が多かったと思われる。そのような中で、花がら摘みや草取りなどの基本

的な管理は行き届いていた。多くの花壇でコキアが植栽され、夏花壇を引き立てていた。 

 

令和５年（２０２３年）８月１０日 

審 査 員 

名古屋市みどりの協会 緑の相談員  谷 澤   隆 

                                椙 田   靖 


